



興津っ子



R7.11 校舎前のイロハモミジ

後期が始まって1か月、子どもたちは様々な分野で頑張っています！

11月に入り、肌寒い日も多くなりました。校庭を見渡してみると、キンカンが実り、木々の葉が赤や黄色に色づくなど秋を感じることができます。

後期が始まって1か月、勝浦市文化祭や各種コンクール等に書写や絵画の作品を出品したり、砂浜マラソン大会に向けて業間マラソンに取り組んだり、全校合唱で郡市音楽発表会に参加したり、芸術の秋やスポーツの秋に全力で挑戦している子どもたちの姿があります。閉校まであと4か月あまりになりましたが、今後も、様々な活動が充実していくよう取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様、引き続きご支援ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

「4年校外学習」

10月2日(木)、4年校外学習で佐野浄水場と勝浦市清掃センターに上野小と合同で見学に行きました。浄水場では川の水が浄化され、飲み水になるまでの様子を実際に学ぶことができました。清掃センターでは、ごみピットや種類別のごみ処理について見学し、自分たちの生活に深く関わっていることを実感することができました。



「1年校外学習」

10月3日(金)、鴨川シーワールドに上野小の1、2年生と合同で校外学習に行きました。シーワールドでは、上野小の2年生をリーダーとしたグループで館内を楽しくまわり、様々な海の生き物を見たり、巨大スクリーンの海に自分で描いた魚が泳ぎだすデジタル水槽を楽しんだりしました。そして、イルカ、アシカ、ベルーガ、シャチのショーを楽しみ、とても充実した時間を過ごしました。



「5年校外学習」

11月5日(水)、芝山方面に上野小と合同で校外学習に行きました。航空科学博物館では、飛行機の歴史や航空技術の発展について実物の展示等にふれながら詳しく学びました。また、芝山古墳・はにわ博物館では、実際に発掘された埴輪を見学したり、古墳について学んだりしました。上野小の子どもたちとともに仲良く活動し、楽しい一日を過ごしました。



「6年修学旅行」

10月30日（木）31日（金）に上野小と合同で箱根・鎌倉方面に修学旅行に行きました。

1日目は、本間寄木細工美術館、箱根関所跡、芦ノ湖海賊船、大涌谷での活動や体験を楽しみました。大涌谷では大自然をバックにみんなで黒たまごを食べるなど楽しい時間を過ごしました。

2日目は、宿を出発した後、鎌倉にバスで移動して、高徳院をスタート地点として班別行動を行いました。興津小学校のグループは、長谷寺、江ノ電、小町通り、銭洗弁財天、鶴岡八幡宮の順に子どもたちで協力しながら進みました。由緒あるお寺や神社を見学したり、小町通りで食べ歩きを満喫したりしました。2日間、雄大な自然や悠久の歴史を実感し、素晴らしい思い出を作ることができました。保護者の皆様、準備や送迎等へのご協力ありがとうございました。



「夷隅郡市小学校音楽発表会」

11月12日（水）、全校児童と職員で夷隅郡市小学校音楽発表会に合唱で参加しました。曲目は嵐の「ふるさと」と文部省唱歌の「ふるさと」、（伴奏）吉田直美講師、（指揮）安井雅和教諭、関祥太朗教諭です。発表会本番では、トップバッターでしたので少し緊張している様子でしたが、子どもたちと職員が心をひとつにして、今まで一生懸命に練習してきたことのすべてを出し切り、素晴らしい歌声を会場全体に響かせ大きな拍手を受けました。閉校に向けてまたひとつ素晴らしい思い出になったことだと思います。

保護者の皆様、あたたかい応援ありがとうございました。子どもたちの大きな力になりました。

